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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ     
        ２００９～２０１０年度 

 

友情そして交流の輪を深め人生を高めよう 

 

 

＜会長･幹事引継式＞ 

◎司会                ＳＡＡ 足立潤三郎 

※バッヂ引継ぎ  直前会長 伊澤ケイ子 → 会長 伊藤英也 
※タスキの引継ぎ 直前会長 伊澤ケイ子 → 会長 伊藤英也 
※バッヂの引継ぎ 直前幹事 小田 良生 → 幹事 宮本 誠 
※木槌引継ぎ   直前会長 伊澤ケイ子 → 会長 伊藤英也 
                             
 
◎点鐘               会長 伊藤 英也 

 
 
                                        

◎国歌斉唱 

 ロータリーソング 「奉仕の理想」 

             ソングリーダー 菊地  敏 

 

◎会務報告             会長 伊藤 英也                      

本日例会前に理事会を行い決定した内容を発表します 

１．2009-2010の活動計画書を承認いたしました。 

２．加藤会員より定款第9条第3節（ｂ）による出席規程適

用免除申請が提出されており、承認されました。 

３．田中實名誉会員より、名誉会員辞退の申し出があり、承

認されました。 
４．関戸花火移動例会準備について、クラブとして弁当は用

意しない。飲み物、つまみ程度は用意するということが

決定されました。 

５．地区より地区の役職の委嘱状が届きました。 

・赤尾恭雄会員にロータリー未来委員会よりディスカッ

ションリーダーの委嘱 

・遠藤二郎会員にポリオ・プラス委員会の委員の委嘱 

６．本年度多摩東グループの齋藤茂一ガバナー補佐、池田征

士郎グループ幹事より、新年度の挨拶状が届いておりま

す。なお本年度のガバナー補佐の各クラブへの表敬訪問

はないとのことです。 

◎直前会長報告と乾杯     直前会長 伊澤ケイ子 

前年度の会務報告はございません、 

伊藤年度のお祝いとクラブの発展を祈念して 乾杯！！ 

 

◎幹事報告             幹事  宮本  誠            

１．皆さんのお手元に今年の活動計画書と定款・細則を配り

ました。今まではこれらを椎原さんに頼んでいました 

が、今年度は製本機を購入してデザイン・印刷・製本ま 

 

で事務局で行いました。 

人件費を別にしてすべて含めて3万円弱です。まずまず
の出来ではないでしょうか。 
まずは年間予定表を見て頂いて、皆さんの手帳に水曜日

のアポを記入して頂くようお願いします。 
２．今年度前半期分の会費請求書がはいっていますので、７

月一杯が支払期限ですのでよろしくお願いします。 

３．定款第9条第３節（ｂ）による「出席規程適用免除」資

格のある方は是非とも申請をして頂きたい。出席免除に

するとどれ位出席率に効果があるかという表がありま

す。出席免除が誰もいない場合と出席免除がいる場合で

は出席率に違いがあるので、申請をして頂きたい。 

４．小坂さんが胆石により、急きょ北里病院に入院されてい

ます。お見舞いに行かれる方は行かれて下さい。 

５．回覧として  

・各クラブの例会変更（行かれる方は事務局に問い合わせ

て下さい。） 

 ・バギオ便り （バギオ基金が解散して新しい基金になり

ました。） 

６．パスト会長北村さんよりお手紙を頂いてます。 

  大変フレッシュな人生に再挑戦されているようです。 

 

【 委員会報告 】 

 

◎出席報告        出席奨励委員長 小田 良生 

 会員総数            ３６名 
 出席義務者数          ３４名 
 出席者数     出席義務者  ２６名 
           出席義務免除者  2名                                                      
          事前ＭＵ    ０名  
欠席者              ８名 
 出席率            ７７．７８ ％ 
 第883回例会（6/17） 訂正出席率  ７７．１４％ 
 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会  津守 弘範 

 伊藤 英也 今年１年 皆様のご指導とご協力宜しくお 
願い致します。 

 宮本  誠 新年度出発です。１年間よろしくお願いいた

します。 
 阿部 華歌 伊藤会長 宮本幹事宜しくお願いします。 
  
        



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

足立潤三郎 2009-2010年度初例会を記念して理事・役員
の皆様よろしくお願します。 

 赤尾 恭雄 伊藤年度のスタートを祝して。今年度も

100％出席を確約し、あくまでアクティブに
ロータリーライフを。 

大松誠二  伊藤・宮本丸の出航を祝って！！  
遠藤 二郎 初例会を祝して。 
 萩生田政由 伊藤会長・宮本幹事1年間宜しくお願い 
       致します。 
 萩生田茂夫 伊藤年度よろしく。 
 猪股 末男 今日は初例会ですね。 
 伊澤ケイ子 伊藤会長・宮本幹事1年間御苦労さまです。 
       皆で応援します。 
 片山 哲也 新体制スタート 今期も宜しくお願いしま

す。 
 加藤喜三郎 伊藤会長・宮本幹事の初例会を祝して。 
 菊池  敏 新年度が今日からスタートですネ。伊藤会長 
       1年間、体に気を付けてガンバッテ下さい、 
       ついて行きますので！ 
 小林 正裕 今日から新しいスタートですね。 
 小泉  博 伊藤年度おめでとうございます。1年間よろ

しく。 
 宮村  宏 伊藤会長 宮本幹事いよいよ出航ですネ頑

張って下さい。 
               娘がユニバーシアード日本代表でセルビア 
        に7/15まで行きました。 
村上  久 伊藤会長・宮本幹事向う1年、ご苦労様 
      頑張って下さい。 
中谷 綋子 新年度スタート 1年間よろしくお願い 
      致します。 
小田 良生 1年間御支援、ご指導有難うございました。 
小笠原 悟 伊藤年度第 1 回目スタートガンバッテ下さ

い。 
齋藤 一成 伊藤会長ガンバッテ下さい。 
澄川  昇 伊藤年度の初例会おめでとうございます。 
津守 弘範 伊藤会長・宮本幹事1年間の船出を祝って。 
海野 榮一 伊藤会長・宮本幹事、年度の門出をお祝い 
      して………..。 
吉沢 洋景 伊藤・宮本年度のスタートを祝して。 
 

 本日の合計￥４４，０００  （累計￥４４，０００ ） 

 

＜その他の委員会報告＞   

＊ロタキッド委員会        委員長 阿部 華歌 

７月１２日（日）パルテノン多摩にて多摩市合唱祭が開催さ

れます、これにロタキッドが参加します、午後三時より１０

分間の予定です、皆さん応援に来てください。また、五時か

らケーキパーティーもあります。    

＊せいせき多摩川花火大会実行委員     猪股 末男 

明日７時より委員会が開催されますので、決定内容は追って

報告致します、協賛申込書を事務局から各会員にＦＡＸしま

すのでご協力お願いします。 
＊IT委員会             委員長 大松 誠二 

今まで「ホームページ立ち上げ委員会」として、海野委員長

に努力して頂き、みごとなＨＰが出来上がっております。今

年度も新しくパスワードを作っております。数字６桁です。 
 

（お聞きもらしの方、記録不備の方は事務局にお問い合わせ

ください）ＨＰにはいろいろな情報が載っております、是非

目を通してください。 
◎会長就任挨拶           会長 伊藤 英也 

たくさんの方々の激励の言葉、ありがとうございました。 

本年度は「友情そして交流の輪を深め人生を高めよう」と

いうテーマを掲げました。 

日本のみならず、100年に一度という不況に見舞われまし

て、何をして良いのやら、戸惑うばかりの今日この頃です。

この様な状況の中でも、当クラブは全員の皆様の努力で増

強に成功しております。これは何を意味しているのでしょ

うか。私はこれは多摩グリーンロータリークラブの仲間が

とても良い雰囲気であるという事だと思います。 
友情、交流の輪を深めて、例会を楽しい雰囲気になるよう

に、また楽しい例会の中でお互いに人生を高めることが出

来れば最高だと思います。どうぞ一年間皆様のご指導、ま

たご協力を頂きますよう、宜しくお願い致します。 
◎幹事就任挨拶           幹事 宮本  誠 

私の幹事の役目としては、会長の色を実務に「フワッ」と

出していきたいと考えております。 
幹事はいろいろな隙間を埋め尽くしていかないといかな

いので、あちこちに首をつっこむかと思いますが、幹事の

職責ですので、うるさがらないで付き合って頂きたいと思

います。なるべく皆さんが気持ちよく、楽にやっていける

よう努力していきたい。ただ、ルールはきちんと守りなが

ら、堂々と、ゆっくりと、楽しくやっていきたいと思って

おります。どうぞ宜しくお願い致します。 

 
 

【 クラブ協議会：各委員会活動計画発表 】 

 

進行                幹事 宮本  誠 

開会宣言              会長 伊藤 英也 

◎クラブ運営管理関連委員会  統括委員長 菊地  敏 

 各委員会活動を応援します 

◎プログラム委員会        委員長 海野 榮一 

 ＋ミーティングを充実させます 
◎SAA・親睦委員会         委員長 足立潤三郎 
SAA 委員会は禁煙に関して取り組んでおります 

今期活動計画書に基づき発表が行なわれました、本日はここ

までで終了です、次回また活動計画発表を行います。 
 
◎点鐘               会長 伊藤 英也 

（本日の担当：小泉 博） 
 
 


